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Assessoria Executiva de Comunicação

Av. Luis Stamatis, 300, - Bairro Vila Constança - São Paulo/SP - CEP 02260-000
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PROCESSO 6043.2025/0000394-7
Ata SUB-JT/AC Nº 127128615

São Paulo, 05 de junho de 2025.

Ao Terceiro dia do sexto mês do ano de 2.025 em primeira convocação às 19h00min, horário de Brasília, de
forma presencial, nos termos da Lei 15.764/2013, regulamentada pelo Decreto 59.023/2019 e Portaria
nº 002/PREF/CC/SERS/2020, deu-se início a Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal do
distrito Jaçanã/Tremembé sob Condução da Sr(a). Gisele de Lima (Coordenadora), com apoio da Sr(a).
Tuany Alves (Secretaria) e o Sr(a). Amanda Anete (Secretária Adjunta) deu-se início à
Reunião. Responsável pela elaboração da presente ata: Sr(a). Tuany Alves. Contou-se com a presença de 10
Conselheiros titulares, 2 conselheiros Suplentes, Representantes da Subprefeitura e Munícipes, conforme
lista que se segue:

Conselheiros Titulares;
Amanda Anete Bueno da Silva
Aline Donario de Almeida
Cristiane Bezerra dos Santos
Genilson Alves da Silva
Gisele Lima
Luan Alves Nascimento
Marcelo Pereira
Tuany Cristina da Silva Alves
Yndaya dos Santos Ribeiro

Conselheiros Suplentes;
Ana Paula Bortoletto Barros
Maria Ericelda fernandes Borges
Regiane Cristina Cratz de Sousa

Subprefeitura;
Alex José Oliveira Marchiorato

PAUTA ABERTA
A abertura da reunião foi realizada pelo(a) Sr.(a) Gisele de Lima que fez a apresentação dos convidados da
mesa; Sr.(a) Uiara (representante CET), Sr.(a) Vanessa (Representante da Ouvidoria SBCD), Sr. Alex
Marchioratto (Representante do governo local).

1. Foi apresentado o retorno referente à reunião anterior, realizada no dia 05/05/2025. Os ofícios de número
013, 014, 015 encaminhados a CET estão em análise, com registros de número SEI protocolados;
2. Foram apresentadas as devolutivas referentes aos protocolos registrados na última reunião, também
acompanhadas dos números de processo SEI;
3. Esclarecimentos sobre o Portal 156 - O Alex governo local reforçou os prazos e o funcionamento dos
serviços solicitados via portal 156, explicando o fluxo de atendimento das demandas;
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4. A coordenadora Gisele informou sobre um pedido que os motoristas de ônibus têm feito para a revisão da
ciclofaixa na Av. Maria Amália Lopes de Azevedo nas proximidades do cemitério do Tremembé, devido
ao estreitamento da via que afeta o trânsito de ônibus;
5. Ausência da SABESP - Foi registrado que, mais uma vez a SABESP não compareceu à reunião, mesmo
após o envio do Ofício número 017. A ausência gerou questionamentos entre os conselheiros e
munícipes presentes;
6. Fala dos Munícipes e Conselheiros - Conselheiro Luan agradeceu os serviços de zeladoria realizados pela
subprefeitura no bairro Jardim Guapira - Comunidade Vila Sapo. Conselheiro Marcelo solicitou a instalação
de um corrimão na Rua: Martins Gonçalves - próximo ao número 4, devido a acidentes em dias chuvosos,
também solicitou à CET
a melhoria na sinalização próximo ao EMEF. Prof. Esmeralda Salles P. Ramos, considerando a
movimentação de Vans escolares e o embarque e desembarque de alunos. Marcelo sugeriu um plano de
conscientização em parceria com a saúde e UVIS para coibir o descarte de lixo no córrego da Rua: Antonio
Soares. A munícipe Maria José solicitou providências quanto ao ponto viciado de descarte irregular de lixos
entre a Rua: Ushikichi Kamiya e viela Israel Santana. A conselheira suplente Regiane solicitou melhorias na
sinalização em frente a UBS Edu Chaves, relatando acidentes no local devido ao desrespeito dos motoristas.
A Conselheira Tuany solicitou esclarecimentos à representante da ouvidoria, Sr(a).Vanessa, sobre as
reclamações referentes a UPA Jaçanã, como demora no atendimento, limpeza da unidade, negligências no
atendimento e sobrecarga dos profissionais e horário da escala dos médicos e funcionários. A conselheira
Aline abordou a questão das marcações de exames e consultas via telefone que, ao serem realizadas, não
resultam em atendimento no local. Agradeceu, ainda, as ações de zeladoria no bairro Jardim Flor de Maio. A
munícipe Luana falou sobre o atendimento 70% agenda aberta e 30% consulta agendada que não
tem funcionado para o atendimento nas UBSs, principalmente na UBS Toledo Pizza que chegam na unidade
e pedem para ir às 6h da manhã para tentar o encaixe e muitas vezes aguarda muitas horas e não acontece
o atendimento, assim outros participantes da reunião falaram que o mesmo acontece em outras unidades da
UBS Jardim Joamar, Edu Chaves e Flor de Maio.
7. Informes da subprefeitura, o Sr. Alex destacou os mutirões que estão sendo realizados pela subprefeitura
aos sábados nos bairros, com participação de diversos órgãos, como vacinação humana e animal, CATE, CIC
Norte, Descomplica móvel entre outros.
8. A coordenadora Gisele encerrou a reunião falando sobre as propostas priorizadas no site Participe +,
explicando as etapas de inserção, votação e definição das propostas mais votadas.
9. A reunião foi encerrada às 21:00h.

AÇÕES E PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:
N° DEMANDAS RESPONSÁVEL
1 CONVITE PARA PARTICIPAÇÃO DA SABESP - SIMONE
2 CONVITE PARA PARTICIPAÇÃO DA OUVIDORIA SBCD - VANESSA
3 CONVITE PARA PARTICIPAÇÃO DO PAVIS

Próxima reunião: 07 de Julho de 2025 às 19h. Ata elaborada por Tuany Alves (1° Secretária).

Joao Vitor Camargo Dias  
Diretor(a) I 
Em 05/06/2025, às 18:52.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código
verificador 127128615 e o código CRC AB234D72.
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